

DOMINION celebra su Junta General de Accionistas y anuncia que sus directivos se convertirán en accionistas

[Bilbao, 23 de abril de 2024]

La JGA de DOMINION ha tenido lugar este martes, 23 de abril, y en ella se han aprobado las cuentas anuales de la compañía que cerró 2023 alcanzando una cifra de negocio de 1.193M€, con un crecimiento orgánico del 5%, y un beneficio neto de 44 M€, un 43% más que en el ejercicio anterior.

Estas cifras cumplen con los objetivos estratégicos de la compañía y se producen en un entorno especialmente complejo tal y como asegura Mikel Barandiaran, CEO de DOMINION, “La evolución de nuestros resultados año tras año es creciente, demostrando ser una compañía resiliente y recurrente, que ha conseguido salir reforzada de situaciones complicadas, gracias a nuestro modelo de negocio, nuestra cultura, y al excelente equipo que me acompaña”.

Su presidente, Antón Pradera también ha destacado que “DOMINION es una compañía pensada para el largo plazo. Buscamos proyectos en los que podamos estar durante muchos años y nos posicionamos en las tres grandes transiciones que vive el mundo: la industrial, la energética y la digital. Para ello hemos llevado a cabo una estrategia de desinversiones que nos permita focalizarnos en actividades sostenibles y de un mayor valor añadido en los próximos años”.

Por su parte, Mikel Barandiaran también ha añadido que estos resultados “no se reflejan en el precio de la acción” a pesar de contar con el respaldo del mundo analista que le otorgan un potencial de revalorización superior al 90%. “Desde la compañía estamos permanentemente reflexionando y valorando alternativas y dispuestos a hacer todos los esfuerzos para revertir lo antes posible la situación, mientras, continuamos cumpliendo nuestro plan estratégico” continuaba.

En 2023, la compañía presentó su nuevo plan en el que establece un objetivo de crecimiento orgánico anual del 5% en ventas, del 7% en su EBITDA y del 9% en la generación de Caja Operativa hasta 2026.

Renovación de su Consejo de Administración y aprobación del reparto de 15M€ de dividendo

Durante la junta, se ha reelegido a Mikel Barandiaran como consejero ejecutivo y a Antón Pradera y Juan María Riberas como consejeros dominicales. También se ha aprobado la reelección de sus consejeros Jose María Bergareche, Javier Domingo de Paz, Arantza Estefanía Larrañaga, Amaya Gorostiza Tellería, Juan Tomás Hernani Burzaco y Jorge Álvarez Aguirre como consejeros independientes, y a Jesús María Herrera Barandiaran como consejero externo.

También se ha aprobado el reparto de dividendo que este año será de 15 M€, un tercio de su beneficio neto. Durante 2023 la compañía ha invertido un total de 21M€ en retribuir a sus

accionistas, sumado el reparto de dividendo (14,7M€) y la recompra y amortización de acciones propias.

Este 2024 no descartan iniciar nuevos programas de recompra, “siempre decimos que, mientras la acción siga cotizando en estos rangos, somos nuestra mejor inversión” finalizaba Barandiaran.

4,1 millones de acciones para convertir a sus directivos en accionistas

En esta Junta la compañía ha anunciado también la puesta en marcha de un programa para facilitar la entrada de algunos de sus directivos en el capital de la compañía. Para poner en marcha este plan, la compañía ha comprado en el último año y medio más de 4 millones de acciones que serán adquiridas por alrededor de 50 de sus directivos en las próximas semanas.

DOMINION apuesta así por convertir a su “Top 50” en accionistas de la compañía con el objetivo de fidelizar a su mejor talento y hacerles partícipes de los resultados y del crecimiento.

“En DOMINION siempre hablamos de nuestras 4Ds+1: Diversificación, Descentralización, Digitalización, Disciplina Financiera y Desarrollo Sostenible. Esta operación responde a cómo entendemos la descentralización en esta casa, apostando por un perfil de directivo-empresario, con autonomía para tomar decisiones y responsable de su cuenta de resultados” asegura Mikel Barandiaran, CEO de DOMINION.

Si desea más información contacte con:

Patricia Berjón

patricia.berjon@dominion-global.com

+34 94 479 37

Acerca de [DOMINION](#)

Somos una compañía de servicios y proyectos integrales. Aportamos soluciones integrales en las áreas de Industria, Tecnología y Telecomunicaciones, Energía, Infraestructuras y Hogar.

Acompañamos a nuestros clientes en su transición hacia modelos de negocio más eficientes y respetuosos con el medioambiente gracias a nuestro conocimiento sectorial y a la aplicación de la tecnología con un enfoque diferente.

Nacidos en Bilbao en 1999, contamos con una cultura y modelo de gestión únicos basados en cuatro claves: la Digitalización, la Diversificación, la Descentralización y la Disciplina Financiera. Contamos con presencia en más de 35 países, más de 1.000 clientes y un equipo formado por más de 12.000 personas. Facturamos cerca de 1.200 millones de euros anuales y cotizamos en la Bolsa española desde abril de 2016 (DOM: BME).

Technology, Sustainability & Efficiency.